

Finale nationale de la race d'Hérens: Orsières organise l'événement



La commune et les syndicats d'Orsières et le Pays du St-Bernard organiseront la prochaine Finale Nationale de la Race d'Hérens qui se tiendra les 5 et 6 mai prochains. Avec un budget de 1,2 millions de francs et 600 bénévoles, la manifestation accueille 15'000 spectateurs sur deux jours, sans compter les 60'000 téléspectateurs. Pour mener à bien cet événement, c'est l'ancien président de la commune, Jean-François Thétaz qui a pris les rênes du comité d'organisation.

L'ouverture de la billetterie est prévue depuis ce mardi à 10h sur le site internet de l'événement; un nouveau système a d'ailleurs été mis en place. La vente des billets d'entrée sera facilitée autant du côté des organisateurs que des clients qui pourront choisir leur place "normale", VIP ou même commander des bons cadeaux.